

Cenizas del volcán tico Turrialba continúa afectando a pobladores



San José, 6 ene (RHC) El Observatorio Vulcanológico y Sismológico de Costa Rica reportó que los pobladores del Valle Central, donde reside 60 por ciento de los 4,8 millones de costarricense, permanecen afectados por las cenizas del volcán Turrialba, con emanaciones constantes desde hace poco más de una semana.

Señala la nota que durante las últimas 24 horas el Turrialba mantuvo actividad casi constante con exhalaciones pasivas de vapor de agua, gas y abundante ceniza.

Asimismo, pide informar a la población que vive en zonas vulnerables ante la caída de ceniza y mantener una estricta vigilancia sobre las áreas y poblados propensos a ser afectados.

Desde el pasado 28 de diciembre, pero incrementada a paObservatorio Vulcanológico y Sismológico de Costa Rica reportó que los pobladores del Valle Central, donde reside 60 por ciento de los 4,8 millones de costarricense, permanecen afectados por las cenizas del volcán Turrialbartir del lunes último, la actividad eruptiva del coloso -ubicado en la vecina provincia de Cartago- tiene vigilantes a expertos, así como a los miembros de organismos de emergencia.

Tras más de 130 años pasivo, el Turrialba despertó en 2007 y desde el 5 de enero de 2010 presenta erupciones de consideración, como las de octubre de 2014 y la del 12 de marzo de 2015 y septiembre pasado que obligaron a suspender el tráfico aéreo en San José, la capital.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/117691-cenizas-del-volcan-tico-turrialba-continua-afectando-a-pobladores>



Radio Habana Cuba